



STADE LAUSANNE ATHLÉTISME
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE STATUTAIRE ANNUELLE 2023
22 mars 2024 - Buvette du LS - Stade de la Tuilière Lausanne

PROCÈS VERBAL

Présents: C. Delmonico, M. Böhlen, J.-F. Dutruy, P.-A. Badoux, S. Borlat, L. De Rose, R. Laure, P. Nihan et voir listes de présence ci-jointes

Excusés: Fritz Burgener, Corinne Simasotchi, Kaya Simasotchi, Keanu Simasotchi, Céline Spichty, Karin Zindler, Clarisse Fontbonne, Adamo Vionnet, Martial Gottraux, Cinthia Jotterand, Pierre Scheidegger, Cyrille Baptiste, Christophe Keiser, Yves Favre, Pierre-Adrien Lagrange

1. Bienvenue

Le président, M. Cédric Delmonico, ouvre la séance à 19h00 et adresse la bienvenue à toutes les personnes présentes.

2. Adoption du PV de la dernière assemblée générale

Aucune remarque n'est faite par rapport au PV 2022, celui-ci est donc adopté à l'unanimité.

3. Rapport du président pour 2023

Le président C. Delmonico lit son rapport.

Chers membres, chers amis du Stade-Lausanne Athlétisme,

La saison d'athlétisme 2023 fut belle et chargée. Le comité, les entraîneurs et les bénévoles n'ont pas chômé. En effet, une dizaine de manifestations ont été organisées ou co organisées par notre club avec comme point d'orgue les championnats suisses U20-U23. Grâce à l'engagement de chacun, ce défi a été relevé et de belles journées de compétition ont eu lieu sur notre beau stade de Coubertin.

La saison 2023, dans la continuité des saisons précédentes, a également été propice à nos athlètes et à notre sport. Certainement inspiré par l'excellent niveau de nos athlètes suisses, le Stade-Lausanne athlétisme progresse et évolue au fil des saisons. On peut déjà constater une progression significative du nombre de nos membres. Nous sommes passés de 300 à 350 en une année et cela malgré une trentaine de démissions. La fréquentation aux entraînements ainsi qu'en compétition suit la même pente. La qualité et les performances sont également sur une pente ascendante. 32 stadistes ont ramené des médailles des championnats suisses, dont 5 médailles d'or individuelles et 14 par équipes. Au niveau de la relève, on peut souligner le titre interclubs de notre équipe U16 et celui de l'UBS Kid's Cup Teams. En plus de ses médailles, 17 places en finale ont été atteintes.

Je laisserai Maëlle vous donner plus de détails dans son rapport.

Je tiens à souligner l'excellent travail de notre cheffe technique et de tous les coachs qui jour après jour, weekend après weekend donnent de leur temps et s'investissent afin de pouvoir s'occuper de tous ces athlètes. Notre club a beaucoup de chance de pouvoir compter sur eux sans qu'aucun athlète ne soit laissé de côté. Néanmoins, nous devons limiter l'accès à nos groupes d'écoliers et de U16 qui font face à des demandes croissantes. Les listes d'attentes sont longues et les parents qui veulent inscrire leurs enfants dans notre club ne comprennent pas toujours nos refus ; mais c'est le prix à payer pour garantir un encadrement adéquat à tous nos jeunes. C'est principalement à cause du manque d'infrastructures, notamment en hiver que nous devons limiter la taille des groupes. Nous avons cependant décidé de ne pas faire de sélections basées sur le niveau sportif des enfants. Nous tenons à garder un

esprit inclusif au sein de notre club.

Au risque de répéter ce que j'ai dit dans mon rapport de l'année passée, cette progression sportive doit aussi être soutenue par le travail du comité afin qu'elle puisse s'inscrire dans le long terme. La première mission du comité est d'assurer la santé financière du club.

L'année dernière, nous vous avons soumis un budget qui nous semblait prudent et légèrement déficitaire. Malheureusement, le résultat des comptes 2023 que Jean-François vous présentera dans quelques instants est très déficitaire et le budget 2024 le sera encore, ce malgré une augmentation des cotisations en 2024 votée à la dernière AG. Ce déséquilibre budgétaire est la conséquence négative des points positifs que je viens de décrire : plus d'athlètes, plus de participation aux compétitions, au camp d'entraînement, etc. On constate un tiers d'augmentation sur les inscriptions. De plus, les groupes de jeunes étant limités, la progression a lieu dans les tranches d'âges plus élevées pour lesquelles nous ne recevons pas d'aide J+S et les athlètes sont plus actifs. L'équilibre que nous avions avant la crise du COVID est donc chamboulé et nécessite une adaptation.

Nous avons mis en place, pendant l'année 2023, plusieurs mesures d'économie, notamment en révisant le règlement des remboursements. Nous avons pu constater une stabilisation des dépenses sur les frais de logement et de déplacements, malgré l'augmentation des inscriptions aux compétitions. Notre club était et reste encore très généreux avec ses athlètes. Nous avons encore une marge d'économie sur les prises en charge des déplacements et hébergement que nous allons encore diminuer en 2024.

Dans les autres mesures d'économie, nous pourrions diminuer les remboursements des inscriptions aux compétitions, augmenter les cotisations, trouver de nouvelles sources de revenus. Les membres présents à cette AG pourront s'exprimer à ce sujet lors de la présentation du budget 2024.

L'année dernière, nous vous avons présenté une liste de projets que nous voulions mener en 2023. Je vous propose que l'on y revienne :

- Mise à jour du règlement des remboursements (on vient d'en parler)
- Kid's Cup en salle : C'est un vrai succès. Nous espérons obtenir une meilleure date pour les années futures. Encore un grand bravo à l'équipe d'organisation.
- Nous avons organisé 10 manifestations en 2023, c'est beaucoup ! Nous en avons profité pour préparer la relève de Pierre-André (remplacé par Rémi) et Fritz (remplacé par Sophie) fidèles au poste dans les organigrammes des comités d'organisation depuis plus de 20 ans. (On aura l'occasion d'y revenir plus tard).
- Relève des entraîneurs : Sur l'impulsion de Célia, nous avons mis en place une liste de remplaçants. Elle permet au groupe écolier de trouver rapidement du renfort en cas de besoin et de solliciter des vocations à de futurs entraîneurs.
- Comme vous le constatez ce soir, la formule de l'AG et du repas des bénévoles a été revue. On fera le point en fin de soirée pour évaluer si l'idée a été bonne ou non.
- Nous avons mené, au sein du comité, des réflexions sur l'évolution de notre sport vers une professionnalisation partielle des coachs ou du comité. Ce sujet est très actuel. Il a notamment été abordé au séminaire de la fédération, ainsi qu'au forum des clubs de la ville de Lausanne. C'est une réflexion de longue haleine. L'idée principale de nos réflexions est d'être prêt à répondre aux éventuelles futures opportunités et de prendre le temps de se mettre d'accord sur ce qu'on pourrait faire et sur ce que nous ne voulons pas faire.
- Finalement, vous avez entendu et lu dans la presse les aléas du projet de rénovation de notre stade. Par suite du retrait du préavis de demande de budget d'étude par la municipalité de Lausanne, le projet est momentanément au point mort et doit être revu. Notre club, ainsi que le LS et Athletissima, devraient être convoqués aux diverses séances de réflexion sur le futur projet... affaires à suivre.

Voici quelques projets pour 2024

- Financement, sponsoring : Je ne vais pas trop y revenir, vu que j'en ai abondamment parlé précédemment. Cédric Agassi a quitté le comité en avril dernier. Depuis, le poste de responsable du sponsoring est vacant. Pour l'instant, Philippe Nihan et moi-même essayons de faire avancer les choses, mais nous serions ravis qu'une personne à l'aise dans ce domaine vienne nous porter une main forte.
- Lors de nos réflexions sur le sponsoring, nous avons constaté que les valeurs qui font l'identité de notre club sont assez floues, bien que les plus anciens y tiennent beaucoup. Afin de pouvoir présenter notre club vis-à-vis de l'extérieur, ils nous semblent important de les identifier et de les expliciter. Nous rentrerons plus en détail sur ce projet au point 13 de notre assemblée.
- Un comité d'organisation s'est constitué pour organiser un repas de soutien en novembre prochain. Nous nous réjouissons de cet événement qui devrait être une belle fête et en plus nous apporter quelques revenus.
- Mise à jour du site web : Le projet n'a pas beaucoup avancé en 2023, faute de temps de ma part. Si des personnes souhaitent nous rejoindre sur ce projet, elles sont les bienvenues.
- Nous voulons renouveler nos tenues de compétition. L'approvisionnement des modèles actuels est un peu laborieux. De plus, les coupes des tops notamment ne sont pas très appréciées par les athlètes. Nous voudrions un renouvellement pour la saison 2025. Pour ce faire, nous voudrions rassembler un petit groupe, si possible des athlètes, pour prendre en charge ce projet. Merci aux personnes motivées de venir me voir.
- Du 12 au 22 juin 2025 aura lieu la fête fédérale de gymnastique à Lausanne. Cette manifestation rassemblera 60'000 sportifs dans notre ville et les secteurs Coubertin et Pontaise seront très sollicités. Aucune autre manifestation ne pourra être organisée sur les deux stades durant le mois de juin 2025. Le CO nous a proposé d'être une société partenaire. Tous les bénévoles qui voudront participer à cette grande fête au nom du Stade-Lausanne permettront au club de recevoir une participation financière. La campagne de recrutement des bénévoles débutera en juin 2024.

La saison 2024 sera beaucoup plus calme qu'en 2023 pour les manifestations (CV, 20km et le marathon). Néanmoins, les projets ne manquent pas en 2024. Le comité et moi-même sommes prêts à les relever. Je remercie tous les membres du comité pour leur travail et leur engagement pour le club.

Vive l'athlétisme, vive le Stade Lausanne

4. Rapports techniques

Rapport technique AG 2024 – Maëlle Böhlen

2023 a été riche et j'aimerais vous proposer une courte rétrospective avec quelques chiffres.

L'année a débuté avec la Coupe d'Europe de cross à Orpesa le 11 février où trois stadistes ont participé sous les couleurs de la COA Riviera et terminé 9^e ! Puis, il y a eu les championnats suisses élites à Saint-Gall les 18 et 19 février où 5 athlètes du club ont participé. Nina a terminé 6^e au triple et Paul a obtenu deux médailles en chocolat sur le 1500m et le 3000m. On peut dire qu'il a pris sa revanche cette année, puisqu'il a décroché, à l'issue d'une course folle, le titre de champion suisse du 1500m !

Puis, ont eu lieu les championnats suisses jeunes à Macolin le week-end suivant auxquels 14 stadistes ont participé ! Un athlète y a particulièrement brillé : Basile qui a remporté la médaille d'or du saut en longueur et celle de bronze à la hauteur et au 60m. Parmi les autres excellents résultats, on peut citer la 5^e place d'Aurélien à la hauteur, la 6^e place de Louane sur 60m, la 7^e place d'Atal sur 60m et la 7^e place de Noémie Rapp sur le 1000m.

Le 5 mars, 7 athlètes ont pris part aux Championnats suisses de cross. Keanu a terminé 3^e en individuel et premier par équipe aux côtés de Nathan et de Romain, un coureur du LS. Quant à Eloi et Luca, ils se sont parés du bronze par équipe. Chez les plus jeunes, le duo de Thibault (Rivier et Rawyler) a terminé à la deuxième place par équipe.

Puis, il y a eu la Kids Cup à Lausanne ! Une première pour le Stade Lausanne Athlétisme ! 10 équipes stadistes de U10 à U16 y ont participé et réalisé 4 podiums.

Autre grand moment de la saison : le 25 mars, l'équipe U16 des garçons composée de Basile, Arthur, Matteo, Loïc et Aurélien, a remporté la finale de l'UBS Kids Cup Team à Yverdon-les Bains.

Puis, la place était à la préparation de la saison estivale avec notamment, à Pâques, le camp d'entraînement du club qui s'est déroulé à Nice. Les stadistes ont eu la chance de pouvoir profiter de s'entraîner sous la météo agréable du sud de la France. Météo parfaite pour courir, peut-être moins pour se baigner dans la mer... Heureusement, rien de tel pour se réchauffer que les fous de poulets rôtis du Carrefour ☺

Puis, après quelques compétitions de préparation, les championnats estivaux ont démarré avec les CSI jeunesses à Sion où l'équipe U16 garçons du club, composée de Basile, Arthur, Matteo, Aurélien, Mattia et Vlad a remporté la médaille d'or !

Puis ont eu lieu les CS de steeple le 17 juin à Lausanne auxquels 2 athlètes ont pris part. Nathan a terminé 5^e U23 pour sa première expérience sur la distance et Zouhair Oumoussa a terminé 7^e chez les hommes.

En même temps avaient lieu les championnats suisses multiples à Bâle lors desquels les deux frères Martinez-Aldama ont concouru. A nouveau, Basile a fait un carton en terminant champion suisse et en battant le record vaudois tout en améliorant 4 de ses records personnels.

Ce même weekend avaient aussi lieu les championnats régionaux ouest auxquels de nombreux stadistes âgés de U14 à U18 ont participé. Parmi les meilleurs résultats, Luna a décroché le titre au javelot et on notera également la médaille en chocolat de Mano sur 800m.

Les 29 et 30 juillet ont eu lieu les CS actifs à Bellinzone. 5 stadistes y ont participé. Paul a réalisé le meilleur résultat en terminant 6^e suisse du 1500m.

Fin août a eu lieu la finale de la Coupe des clubs où le Stade a terminé 3^e !

Le 3 septembre, ont eu lieu les CS de relais à Widen. De nombreuses équipes de la COA Lausanne Riviera y ont participé et décroché plusieurs podiums. Tout d'abord, Victor Amiot et ses coéquipiers ont décroché la médaille de bronze de l'olympique et Juliette et son équipe, celle d'argent. Chez les U18, Mano et Thibault ont terminé 3^e du 3x1000m aux côtés de leur coéquipier du LS, Alois Battista. Quant aux U16, Basile et Vlad ont terminé 2^e du relais 5x80m avec leurs coéquipiers et Arthur Mayoraz a terminé 3^e suisse du 3x1000.

Une compétition particulière pour moi car elle a marqué la fin de ma carrière sur piste et j'aimerais encore une fois profiter de cette prise de parole pour remercier toutes les personnes qui ont été présentes pour avoir partagé ce moment particulier avec moi et dont je me souviendrais longtemps.

Puis, ont eu lieu les CS U16/U18 à Frauenfeld et les CS U20/U23 à Lausanne les 9 et 10 septembre. L'apogée de la saison ! Chez les plus jeunes, 10 athlètes étaient en lice à Frauenfeld. Chez les plus âgés, Juliette a réalisé une incroyable performance en terminant 3^e place du 800m et Kaya en se classant 3^e place du 400m ! Deux moments exceptionnels sur notre stade ! Parmi les finalistes suisses, on peut féliciter également Noémie pour sa 5^e place sur 800m, Nina pour sa 5^e place au triple et Bryan pour sa 7^e place au triple.

Puis le 16.09 ont eu lieu les CSI LNB à Thoun où les hommes ont terminé 2^e et les femmes 4^e !

J'aimerais terminer ce discours par féliciter tous les athlètes. J'ai mentionné dans ce discours les meilleurs résultats sportifs réalisés au cours de l'année passée, mais bien sûr, chaque résultat compte et chacun progresse à sa manière et selon ses objectifs et il est important de le rappeler. Je tiens aussi à remercier tous les entraîneurs pour votre engagement sans faille tout au long de l'année.

Comme je vous l'ai dit récemment, j'ai beaucoup de respect et de reconnaissance pour tout ce que vous faites pour le club. Et je suis ravie de voir que de nouveaux jeunes s'engagent pour devenir entraîneurs et ont envie de transmettre leur passion, notamment aux écolières et écoliers.

Je tiens aussi à remercier toutes les autres personnes qui œuvrent pour le club, en particulier mes collègues du comité central qui font un job incroyable et souvent dans l'ombre et avec qui j'ai beaucoup de plaisir à collaborer.

J'aimerais rappeler quelques dates. Chers athlètes, nous comptons sur vous pour être présents comme bénévoles à nos événements mais aussi aux compétitions de club dont :

- Les CS de relais à Genève le 8 septembre 2024
- Les CSI LNB à Saint-Gall le 14 septembre 2024

Merci pour votre attention !

Maëlle

Rapport Manifestations - P.-A. Badoux

Pierre-André Badoux lit son rapport sur les manifestations organisées en 2023

Bonsoir à tous,

En cette année 2023, notre club a organisé et participé à l'organisation de manifestations suivantes :

- Cross de Vidy, le 28 Janvier 2023, en collaboration avec le Footing Club de Lausanne pour gérer la zone départ/arrivée et la gestion de la cantine
- UBS Kids Cup Team, le 4 Mars 2023, organisé sous la main de Maître d'Ana BAUER et son équipe à la salle du Vieux-Moulin, montage le soir avant, gestion des juges de concours et la cantine sous la responsabilité de la maman d'Ana, un grand succès pour une première. BRAVO
- 20 km de Lausanne, les 29 & 30 Avril 2023, avec des bénévoles au départ, ravitaillement et médailles à l'arrivée ainsi que la sécurité dans la zone des Ruines Romaine, ce qui représente un grand nombre de bénévoles
- Meeting JJ Dumont, le 13 Mai 2023, notre meeting d'ouverture, sous la houlette de Rémi LAURE qui se prépare à reprendre mon poste de responsable des organisations pour la partie technique et de Sophie DUTRUY, qui va reprendre la responsabilité de l'organisation cantine et infrastructures en remplacement de Fritz BURGENER qui se retire.
- Match des 6 Cantons, le 14 Mai 2023, sur mandat de l'ACVA notre club a assuré toute la partie technique, la cantine et la gestion des juges de concours fourni par les différentes associations
- Visana Sprint Finale VD, le 11 Juin 2023, par mandat de l'ACVA et en collaboration avec Visana, l'organisation de cette manifestation le matin nous a demandé du monde dès 07h00 pour le montage des infrastructures sur le terrain et à l'entrée ainsi que la mise en place de la cantine. A la fin de la journée le démontage de tout et rangement. Merci à tous les bénévoles. Par contre, petit bémol, nous avons prévu pour l'après-midi d'organiser les championnats VD/FR de relais, qui ont dû être annulés, car pas possible de faire deux manifestations le même jour, surtout un dimanche ...
- Finale de la Coupe des Clubs, le 25 Juin 2023, Une belle fête de l'athlétisme romand mise en place par Athletissima. Après des qualifications, les 8 meilleurs Club Romand se réunissent pour cette compétition. Notre club a le mandat d'Athletissima pour l'organisation technique et la mise en place de notre cantine.
- CS U20/23 M-W, les 9 & 10 Septembre, La grande manifestation qui va réunir environ 700 Athlètes sur 2 jours, ceci pour attribuer les titres de 4 catégories différentes. Pour la mise en place dès le vendredi, jusqu'au lundi fin du démontage et rangement, nous devons compter sur un certain nombre de bénévoles soit environ entre 120 à 140 personnes sur les 4 jours, un grand merci à vous tous mais plus spécialement à Léa SAVOY & Juliette DUTRY pour la gestion du personnel, ceci également pour toutes les autres manifestations.

- Marathon Lausanne, le 27 Octobre, Distributions des T-shirt le vendredi, samedi et dimanche. J'aimerais également remercier un certain nombre de personnes sans qui, nous ne pourrions pas organiser des meetings à savoir :
 - Info et Chrono, Julien Furrer et son équipe
 - Bureau des Concours, Mélanie Demiere & Stéphanie Coudray
 - Speaker, Daniel Hilfiker du CA Riviera qui est très souvent disponible pour notre club.
 - Starters & Juges-Arbitres du club

Pour finir avec ce rapport, comme déjà annoncé par écrit au comité le 3 décembre 2023, entré au club comme bénévole dans les années 80/82, comme starter en 86/87 et starter expert en 1990, et pour finir j'ai rejoint le comité en 2001, que je quitte ce soir.

Cependant, je resterais à disposition de Rémi Laure, s'il a des problèmes techniques pour l'organisation des manifestations, car ce qui est dans ma tête ne peut pas être lu !!!...

Également, je reste comme Starter pour nos manifestations, je reste avec Fritz comme co-responsable de la zone de départ des 20 km de Lausanne et je garde la gestion de la Sono que le club a acquis l'année passée.

VIVE LE STADE-LAUSANNE ATHLÉTISME
FRITZ & PIERRE-ANDRÉ

5. Rapport trésorier - J.-F.Dutruy

Présentation des comptes SLA 2023 – AG 2024

Le bilan de l'année 2023 présente un déficit de CHF 40'157.69. Pour plus de détails que l'exercice écoulé, nous pouvons directement nous référer au compte de résultat.

Du côté des recettes, le poste « cotisation des membres actifs » a connu une belle embellie en raison d'un afflux de nouveaux athlètes courant 2024. Nous avons ainsi encaissé un montant de CHF 47'595.- alors que le budget tablait sur des entrées de CHF 40'000.-. Toujours du côté des recettes, le poste « manifestations » est supérieur de CHF 14'403.95 au budget pour se porter à CHF 44'403.95 en raison de la réussite des manifestations de l'année dernière, notamment des CS. Du côté des dépenses maintenant, les dépenses se sont élevées à CHF 21'327.45 pour les « inscriptions et garanties » au lieu des CHF 14'000.- budgétés, ceci en raison de l'augmentation des membres et compétitions effectuées.

Notons que les postes « déplacement » et « hébergement » ont été relativement bien maîtrisés grâce à la modification du règlement sur les remboursements qui limite voire supprime la possibilité de se voir rembourser certains frais d'hébergement et de déplacement. Le poste « camp d'entraînement » a également dépassé le budget (CHF 10'000.-) pour se hisser à CHF 19'006.09, en raison d'une recrudescence de participation aux différents camps organisés. Le poste prix et mérite a lui aussi pris légèrement l'ascenseur par rapport au budget (CHF 5'500.-) pour se monter à CHF 5'800.-. Cela est consécutif aux excellents résultats réalisés par les athlètes du stade lors des rendez-vous suisses. S'agissant du poste d'achat textile du club, il faut rappeler que les textiles ont été vendus en 2022 et que la facture n'a été reçue que cette année 2023. Le poste indemnités entraîneurs a également pris l'ascenseur pour se hisser à CHF 42'407.50, soit un dépassement budgétaire de CHF 7'707.50. Cela est consécutif à la nouvelle politique d'indemnisation pour valoriser les niveaux des entraîneurs et la recrudescence d'entraînements donnés. S'agissant du poste COA, le stade a dû faire face à une mise à jour des comptes de la COA avec un rattrapage sur les exercices des années précédentes.

Compte de résultat 2023							
Dépenses				Recettes			
	Comptes 31.12.23	Budget 2023	Comptes 31.12.22		Comptes 31.12.23	Budget 2023	Comptes 31.12.22
Inscriptions et garanties	21 327,45	14 000,00	13 849,70	Cotisations des membres actifs	47 595,00	40 000,00	39 740,00
Déplacements (et hébergements)	12 009,20	10 000,00	14 190,11	Cotisation des membres passifs	1 650,00	2 000,00	1 900,00
Hébergements	6 863,90	6 000,00	6 062,62	Cotisations membres actifs à recevoir	3 510,00	0,00	0,00
Camp d'entraînement	19 006,09	10 000,00	8 509,82	Vente de textile du club	5 874,35	1 500,00	10 244,57
Prix et mérites	5 800,00	5 500,00	3 500,00	Manifestations	44 403,95	30 000,00	29 384,91
Allocation fonds des athlètes	0,00	2 000,00	0,00	Autres manifestations	9 400,00	2 500,00	5 040,00
Fonds de développement des athlètes	0,00	1 000,00	0,00	Manifestations sportives à recevoir	200,00	0,00	0,00
Promotion sport Elite	1 800,00	2 500,00	1 500,00	Subventions juniors	0,00	600,00	0,00
Prestations pour athlètes	0,00	1 000,00	120,00	Subventions J+S	23 679,89	20 000,00	19 298,00
Location salles	3 840,00	4 200,00	4 030,00	Aide à l'achat de matériel technique	1 180,00	2 500,00	0,00
Location stade	1 500,00	750,00	760,00	Aide au paiement des loyers	1 901,00	2 000,00	4 543,00
Achat textile du club	17 204,60	9 000,00	4 434,00	Aide à la formation	3 817,00	5 000,00	832,00
Achat de matériel technique courant	2 582,35	3 000,00	946,25	Dons	1 225,00	0,00	935,85
Achat de matériel technique de compétition	5 123,20	6 000,00	4 887,62	Aide aux formateurs	0,00	2 000,00	884,00
Achat de matériel de bureau, informatique	938,20	500,00	146,10	Subventions diverses	0,00	0,00	9 964,00
Achat de mobilier pour locaux	179,90	1 000,00	1 283,58	Location sonorisation et informatique	600,00	0,00	0,00
Photographies	115,80	0,00	0,00	Fonds du sport Camp	0,00	1 000,00	0,00
Achat matériel de cantine	522,90	0,00	0,00	Prélèvement au fonds des athlètes	0,00	1 000,00	0,00
Indemnités entraîneurs	42 407,50	35 000,00	30 100,00				
Charges transitoires (indemnités entraîneurs)	18 040,00	2 500,00	17 460,00				
Inscriptions J+S	3 280,00	1 500,00	2 650,00				
Assurances	653,50	6 200,00	1 642,25				
Swiss Athletics	5 840,00	400,00	6 160,00				
ACVA	600,00	2 000,00	400,00				
COA	7 084,79	500,00	0,00				
Cotisation diverses	643,60	3 000,00	843,60				
Evénements internes	7 599,10	300,00	5 740,40				
Impôts	0,00	500,00	8 543,40				
Frais administratifs	78,00	300,00	171,65				
Frais de gestion de compte	153,80	0,00	259,27				
Amortissement	0,00	500,00	0,00				
				Perte	40 157,69	19 050,00	15 424,04
	185 193,88	129 150,00	138 190,37		185 193,88	129 150,00	138 190,37

Bilan 2023					
Actif			Passif		
	Bilan 31.12.2023	Bilan 31.12.2022		Bilan 31.12.22	Bilan 31.12.22
Caisse	23 851,00	12 422,20	Créanciers (indemnités entraîneurs)	0,00	17 460,00
BCV	19 772,80	19 789,50	Fonds d'aide aux athlètes	21 738,90	21 738,90
Poste	87 495,30	131 850,50			
Raiffeisen	6 440,22	17 142,15			
Débiteurs de cotisation	3 510,00	2 258,62	Capital	159 688,11	159 688,11
Autres débiteurs	200,00				
Perte	40 157,69	15 424,04			
	181 427,01	198 887,01		181 427,01	198 887,01

Budget 2024						
Dépenses			Recettes			
	Budget 2024	Budget 2023		Budget 2024	Budget 2023	
Inscriptions et garanties	24 000,00	14 000,00	Cotisations des membres actifs	55 000,00	40 000,00	
Déplacements	3 000,00	10 000,00	Cotisation des membres passifs	2 000,00	2 000,00	
Hébergements	7 000,00	6 000,00	Cotisations membres actifs à recevoir	4 000,00	0,00	
Camp d'entraînement	8 000,00	10 000,00	Vente de textile du club	3 000,00	1 500,00	
Prix et mérites	3 000,00	5 500,00	Manifestations	20 000,00	30 000,00	
Allocation fonds des athlètes	0,00	2 000,00	Autres manifestations	2 500,00	2 500,00	
Fonds de développement des athlètes	0,00	1 000,00	Subventions juniors	600,00	600,00	
Promotion sport Elite	1 500,00	2 500,00	Subventions J+S	24 000,00	20 000,00	
Prestations pour athlètes	0,00	1 000,00	Aide aux formateurs	2 000,00	2 000,00	
Location salles	4 000,00	4 200,00	Aide à la formation	5 000,00	5 000,00	
Location stade	1 500,00	750,00	Aide au paiement des loyers	2 000,00	2 000,00	
Achat textile du club	5 000,00	9 000,00	Aide à l'achat de matériel technique	2 000,00	2 500,00	
Achat de matériel technique courant	3 000,00	3 000,00	Repas de soutien	1 500,00	0,00	
Achat de matériel technique de compétition	6 000,00	6 000,00	Dons	0,00	0,00	
Achat de matériel de bureau, info	500,00	500,00	Subventions diverses	0,00	0,00	
Achat de mobilier pour locaux	500,00	1 000,00	Fonds du sport Camp	1 000,00	1 000,00	
Photographies	200,00	0,00	Prélèvement au fonds des athlètes	1 000,00	1 000,00	
Indemnités entraîneurs	43 000,00	35 000,00				
Inscriptions J+S	3 000,00	2 500,00				
Assurances	700,00	1 500,00				
Swiss Athletics	6 200,00	6 200,00				
ACVA	600,00	400,00				
COA	2 000,00	2 000,00				
Cotisation diverses	700,00	500,00				
Evènements internes	4 000,00	3 000,00				
Frais administratifs	100,00	500,00				
Frais de gestion de compte	180,00	300,00				
Amortissement	0,00	0,00				
Impôts	0,00	500,00				
			Perte	2 080,00	19 050,00	
	127 680,00	128 850,00		127 680,00	129 150,00	

Remarques et propositions de l'assemblée

Vincent Zünd (ancien athlète) souhaite proposer un amendement au budget. En effet, il est très surpris par cette perte de CHF 40'000.-. Selon lui, si rien n'est mis en place, le SLA pourra mettre la clé sous la porte d'ici 5 ans. Il propose de réduire le poste "Prix et mérites". En effet, selon son calcul, environ CHF 20.- de chaque cotisation partent pour les "prix et mérites". Il souhaite rappeler les valeurs du club qui sont l'aspect familial, l'entraide, la solidarité et le plaisir avant la performance et il propose pour, ces différentes raisons, de baisser le poste "Prix et mérites de CHF 6000.- à CHF 3000.-.

J. Dutruy précise que cette année, une partie des "prix et mérites" est distribuée, sous forme de bons auprès de François Sports (obtenus à des conditions intéressantes). L. Schaller propose de ne plus annoncer les "Prix et mérites" et de ne pas les distribuer en cas d'absence non excusée du bénéficiaire. A. Agassis est d'avis qu'il faut effectivement diminuer le montant des mérites mais pas les supprimer. En effet, la reconnaissance reste importante.

J. Dutruy aimerait faire remarquer que malgré le fait que le montant du budget "prix et mérites" soit apparemment un sujet important pour l'assemblée, ce n'est pas le seul poste où des adaptations pourraient être faites et rappelle qu'une réflexion tout aussi importantes doit aussi être faite sur la manière de faire entrer de l'argent dans le club.

Suite à une discussion animée au sujet des coupes budgétaires, J. Dutruy rappelle que, cette année, la cause des coupes est due principalement au nombre limité de compétitions qui peuvent être organisées par le club en 2024. C. delmonico précise que suite à la révision du règlement concernant les remboursements des déplacements, ceux-ci ne sont pris en charge que pour les CS et uniquement si déplacement organisé par les coachs/club. Les entraîneurs ont droit à des remboursements de déplacement.

R. Ries, membre du comité d'organisation du repas de soutien, propose d'augmenter les recettes dans le budget pour ce repas de soutien. V. Zünd propose de rester prudent dans le budget mais se réjouit si le comité d'organisation prévoit un meilleur bénéfice.

Une proposition de professionnaliser le poste Sponsoring est faite par L. Schaller afin de faire entrer de l'argent au club. C. Delmonico répond que c'est quelque chose d'envisageable. Maëlle rappelle la possibilité de faire des demandes d'aide au fonds du sport lors d'organisation de manifestation ou d'achat de matériel. La vente de chocolat ou autre article, par les athlètes, pourraient aussi être un bon moyen d'augmenter les entrées.

P.-A. Badoux précise que nos cotisations, malgré l'augmentation en 2023, sont probablement encore les meilleures marché de la région.

C. Delmonico souhaite que le SLA puisse rester un club accessible à tous car cela fait partie de l'esprit du club. Il rappelle que le club a aussi des lignes budgétaires pour aider les athlètes en cas de difficultés financières, que ce soit pour payer les cotisations ou autre. Il souhaite que le remboursement des inscriptions aux compétitions ne soit pas touché. Selon lui, soit on augmente les cotisations pour tous soit on diminue les aides que l'on fait aux athlètes très actifs.

C. Delmonico suggère à l'assemblée de voter la proposition de V. Zünd concernant la diminution de moitié du montant attribué au poste "prix et mérites". Celle-ci est votée et acceptée à 40 voix contre 4 refus et 6 abstentions.

6. Rapport des vérificateurs des comptes

Léa Savoy lit le rapport des vérificateurs des comptes qui atteste de la bonne tenue des comptes et décharge le caissier des comptes 2022.

Les différents rapports ci-dessus sont acceptés avec deux abstentions.

7. Modifications des statuts

En tant que club affilié à Swiss Athletics, elle-même affiliée à Swiss Olympic, nous devons inscrire dans nos statuts une référence à la charte d'éthique de Swiss Olympic. Nous avons déjà fait un pas en ce sens l'année passée en adoptant une charte interne fortement inspirée de celle de Swiss Olympic. Cette modification de statut est relativement formelle car nous sommes quoi qu'il arrive déjà lié à celle-ci par notre fédération.

Ajout proposé au point 3:

Le stade Lausanne Athlétisme s'engage à appliquer la Charte d'éthique du sport de Swiss Olympic et de l'Office Fédéral du Sport et en diffuse les principes en son sein.

Modification au point 4:

Le Stade Lausanne Athlétisme est affilié à Swiss Athletics, la fédération suisse de d'athlétisme.

Je profite de l'occasion pour faire quelques remarques sur le sujet.

Premièrement, le comité est convaincu que les préoccupations éthiques font partie des valeurs de notre club. Nous tenons à ce que tous nos membres se sentent respectés et considérés, quel que soit leur genre, leur origine, leur religion, leur orientation sexuelle, leur niveau sportif, leurs ambitions... Le projet de charte interne va dans ce sens. Tout manquement à cette charte peut être signalé auprès du comité ou d'un entraîneur. Sans émettre de jugement, nous garantissons une écoute sérieuse, respectueuse et confidentielle. Le comité n'a par contre pas vocation à se muer en tribunal ou à faire des enquêtes.

Pour ce point, Swiss Olympic a créé un organe indépendant Swiss Sport Integrity pour traiter ce type de cas et accompagner les plaignants et les clubs. De part notre affiliation à Swiss Olympic, nous avons le devoir de signaler tout cas dont nous avons connaissance. Une procédure ou une enquête peut être ouverte ou non à la suite de cette annonce par Swiss Sport Integrity. Le site web de Swiss Sport Integrity donne également des informations, ainsi que ceux de J+S et Swiss Olympic.

Cette modification est adoptée à l'unanimité.

8. Budget 2024

(voir tableau au point 5)

Un déficit de CHF 5'080.- est prévu pour un exercice qui ne nous permettra pas d'accueillir une compétition majeure durant cette année.

Pour les dépenses, un effort supplémentaire sera fait sur les remboursements des déplacements et hébergements.

Une coupe sera également faite sur l'allocation au fonds des athlètes et le fonds de développement à ces mêmes athlètes.

Le budget est voté puis accepté à l'unanimité avec l'amendement.

9. Cotisations 2025

C. Delmonico rappelle que les cotisations ont augmenté pour 2024. Le comité ne pensait pas demander une nouvelle augmentation des cotisations pour 2025. La discussion est ouverte:

Baptiste propose un forfait compétition qui permettra de garder une cotisation de base pour les athlètes qui ne font que les entraînements.

C. Delmonico pense dans ce cas qu'il serait plus simple au niveau gestion de diminuer les remboursements pour les athlètes qui font beaucoup de compétitions.

J.-F. Dutruy suggère en lieu et place d'un forfait compétition, de limiter le remboursement d'un certain type de compétition (par exemple uniquement championnats). L'idée est de mettre en place un système qui permet à chacun de faire un maximum de compétition sans alourdir le système de gestion.

Afin d'avoir une pérennité pour le club et au vu de l'augmentation du nombre de membres, P.-A. Badoux propose d'augmenter de 20% les cotisations actuelles, d'augmenter les finances d'inscriptions de CHF 20.- à CHF 50.- et de ne rembourser que les championnats (VD, R et CH, CSI, Relais).

S. Guibert serait ok pour une augmentation des cotisations mais pas pour limiter le remboursement des meetings, en effet beaucoup d'athlètes sont des étudiants et cela ne ferait que mettre des bâtons dans les roues. Idem pour R. Ries, cela ne serait pas en accord non plus avec les valeurs du club.

V. Zünd propose que tout ce qui ne concerne pas le point à l'ordre du jour, c'est à dire les cotisations 2025, soit sujet à des propositions individuelles directement au comité et que la proposition de P.-A. Badoux, d'augmentation de 20% des cotisations soit votée.

C. Delmonico propose de passer au vote.

Celle-ci est votée et acceptée à 39 voix contre 2 refus et 9 abstentions.

10. Élection du comité

Une réélection du Président n'est nécessaire que tous les 2 ans. 2024 est donc une année qui ne nécessite pas une réélection du Président. S. Borlat annonce son retrait du comité dès la prochaine AG en 2025. Le président demande si quelqu'un dans l'assemblée souhaite reprendre son poste l'année prochaine.

Le comité se représente comme suit :

- Président : Cédric Delmonico
- Vice-président : Steve Borlat
- Secrétaire : Linda De Rose
- Trésorier : Jean-François Dutruy
- Communication / réseaux sociaux : Célia Déglon (Léo Fontannaz pour le site Internet)
- Présidente technique : Maëlle Böhlen
- Président manifestation : Rémi Laure (partie technique) (S. Dutruy Responsable cantine)
- Représentants des athlètes : Célia Déglon et vacant
- Représentant des parents : P. Nihan
- Sponsoring : Vacant
- Responsables bénévoles: Léa Savoy et Juliette Dutruy

P.-A. Badoux remet son poste de président des manifestations. Il est remplacé par Rémi Laure pour la partie technique. Sophie Dutruy va prendre la responsabilité de l'organisation cantine et infrastructures en remplacement de Fritz Burgener qui se retire également.

Le comité proposé ainsi que les membres qui se sont proposés ont été élus par acclamation.

11. Élection du ou de la suppléante à la vérification des comptes

1^{re} vérificatrice : Léa Savoy
2^e vérificateur : F. Mayoraz
Suppléant-e : D. Birchmeier

12. Présentation de la saison 2024

R. Laure présente le calendrier des manifestations organisées par le club en 2024:

- 27 janvier : Cross de vidy
- 2 mars : UBS Kidscup Team
- 27/28 avril: 20km de Lausanne
- 1 & 2 juin : Championnats Vaudois simple - Coubertin
- 27 octobre: Marathon de Lausanne

Il encourage les membres du club à s'y engager comme bénévoles. Il demande également aux jeunes qui ne concourent pas de se présenter comme bénévoles et rappelle l'importance dans la mesure du possible de venir aider.

Il remercie chaleureusement P.-A. Badoux pour la transmission de son savoir.

13. Proposition du comité

Cédric Delmonico remet le prix du président à deux personnes : P.-A. Badoux et F. Burgener. Ils les remercient chaleureusement pour leur implications et engagements au sein du comité du Stade Lausanne athlétisme ainsi que dans l'organisation des manifestations pendant ces nombreuses années.

J. Dutruy, en tant que trésorier, a, cette année, innové en remettant le prix du caissier. Il est décerné à R. Ries pour avoir été le premier à payer la cotisation 2024.

14. Divers et remerciements

Cédric Delmonico remet le prix du président à deux personnes : P-A. Badoux et F. Burgener. Ils les remercient chaleureusement pour leur implications et engagements au sein du comité du Stade Lausanne athlétisme ainsi que dans l'organisation des manifestations pendant ces nombreuses années.

J. Dutruy, en tant que trésorier, a, cette année, innové en remettant le prix du caissier. Il est décerné à R. Ries pour avoir été le premier à payer la cotisation 2024.

Remerciement du président:

Il remercie chaleureusement

- les membres du comité central et comité d'organisation
- les entraîneurs
- les nombreux bénévoles
- les parents et amis
- les sponsors, donateurs et soutiens
- les autorités communales et cantonales
- le projet Migros
- ainsi que toutes les personnes qui apporte un soutien financier

Personne ne souhaite s'exprimer.

L'assemblée générale prend fin à 20h45

La secrétaire, Linda De Rose



Liste de présence AG de l'exercice 2023 - 22.03.2024

Nom	Prénom	Signature
Rawyler	Thibault	
Täche	Loanne	
Schollerer	Guillaume	
McIntyre	Paul	
Amiot	Victor	
Jordan	Maxime David	
Bauer	Anna	
Jordan	Elias	
Bindmeier	Damen	
Ulrich	Baptiste	
Kirchhofer	Theo	
Lyon	Lena	
MARAZZI	LETIZIA	
Guilbert	Hans-Peter	
Guilbert	Sophie	
Götz	Mono	
Masullo	Juanjo	
Pertuiset	Eloi	
Nihan	Philipp	
Esclans	Pierre-Arthur	
Lava	Benoit	
Borlat	Stéphane	
Bühner	Jean-Henri	
Böhler	Maelle	
De Rose	Linda	

